

Serenata al Diputado Suñol

El sábado anterior se llevó a cabo, bajo un fuerte aguacero, la serenata que nuestro pueblo daba como homenaje al diputado Julio Suñol, de Acción Democrática Popular, por la actitud valiente y combativa que mantiene en la Asamblea, en defensa de los más puros intereses de nuestro pueblo, en defensa de Cuba y de la Paz Mundial. El hecho de que lloviera fuertemente, no impidió que varios centenares de personas se mantuvieran durante hora y media frente a la casa de Suñol, escuchando la serenata y dando vivas llenos de entusiasmo al diputado, al Partido Acción Democrática Popular, a Enrique Obregón, a la Revolución Cubana y a la paz mundial. También se escucharon mueras estruendosas al imperialismo yanqui, todo ello en medio del más grande entusiasmo que hayamos visto en un acto de masas.

EL VALIENTE DISCURSO DEL DIPUTADO SUÑOL

El diputado Julio Suñol, que se mantuvo entre el público, bajo la lluvia, recibiendo felicitaciones de obreros, campesinos, estudiantes e intelectuales, habló al terminar la serenata. Lo hizo en forma vibrante. Estos fueron los principales conceptos de su discurso.

El diputado agradeció el homenaje que se le hacía y dijo que al mismo tiempo se estaba dando apoyo a la Revolución Cubana, que él ha defendido en la Asamblea Legislativa. "No puede llamarse revolucionario quien no apoye a la Revolución Cubana con todas sus fuerzas", dijo y agregó: "Nosotros también queremos para Costa Rica un cambio radical y el camino de ese cambio nos lo está marcando Cuba". Grandes aclamaciones saludaron estas hermosas verdades del orador. Repudió el diputado las maniobras agresivas del imperialismo yanqui y caracterizó a éste como el principal enemigo de los pueblos de América Latina, diciendo: "No podemos estar tranquilos, ni podremos desarrollarnos como países libres, mientras no le cortemos la cabeza al imperialismo yanqui". Explicó también el diputado Suñol que él quiere y como él todos los que se hallaban escuchándolo, una revolución, un cambio total en nuestra estructura social. "Queremos que ese cambio se realice por cauces pacíficos, de acuerdo con nuestras tradiciones, pero agregó: "Eso dependerá de la forma en que el imperialismo responda a nuestra lucha. Si obligan a tomar el camino de la violencia, también lo tomaremos. Queremos desarrollo pacífico y lucharemos en esa línea, pero si nos obligan a pelear, pelearemos".

En esa forma terminaron el discurso y el homenaje. Suñol fue aclamado con gran calor. El acto fue un éxito rotundo.

Organizar huelga nacional...

de energía eléctrica de las provincias restantes del país, en particular de la provincia de San José, se unieran a la huelga que ya existe en Cartago y Turrialba.

La Federación Nacional de Juntas Progresistas hace un llamamiento a la Federación de Juntas paralela, a los sindicatos obreros de todas las centrales y afiliaciones, a las Cámaras de Industrias y de Comercio, a los consumidores de energía eléctrica en ge-

neral, para que consideren la posibilidad de emprender un gran movimiento de huelga de pagos nacional, dirigida a dos objetivos fundamentales, rebajar las tarifas eléctricas y llevar a cabo la total nacionalización de estos servicios.

Por la Federación Nal. de Juntas Progresistas,

VITHA LYNA FONSECA S.
Secretaria General

No puede imperar la ley de la selva...

DESARME TOTAL, COMPLETO Y GENERAL

"Los medios de destrucción y de exterminio son tan poderosos —arguyen los defensores de este punto de vista—, que ningún Estado correrá el riesgo de comenzar la guerra nuclear, porque, inevitablemente, todos comprenden que de inmediato habría una respuesta, y el temor a ello es lo que les impide recurrir al lenguaje de las armas. Por consiguiente se les dice que cuanto mayores sean las montañas de armamentos y más destructivos y mortíferos sean éstos, mucho mejor, porque el temor será mayor también. Los sostenedores de esta doctrina peligrosa y agresiva — que en algunos países de la "Otan" equivale a la política gubernamental — opinan que la mejor manera de lograr la paz es el armamento general y una orgía

frenética de armamento. Pero basar la política de los Estados en un sentimiento de temor universal, equivale a tener al mundo en un estado permanente de tensión y de histeria. En tal situación, todas las naciones temerían que los nervios les fallaran en un momento dado y comenzara así la guerra. ¿No crea esto la tentación de impedir al enemigo que dé el primer paso? Esto sería un duelo como el de los que se desarrollaban antiguamente cuando los adversarios apuntaban el uno al otro, esperando el disparo. La única diferencia es la ausencia de padrinos, para que el reglamento se observe y también dé la señal de comienzo del duelo. La doctrina militarista en la equivalencia de temores, está muy próxima a la mucho más peligrosa, que preconiza la guerra nuclear preventiva, pero sobre esto, la delegación fijará su posición.

PUNTOS
SOBRE LAS
IES... DE

adelante

Entre bomba y bomba el sapo suena

Por PEDRO PORRAS

Bernal Urbina Pinto ofrece 500 colones al que descubra quien le puso la bomba debajo del carro.

La gente dice que es un truco viejo: es sacarse la plata de una bolsa para metérsela en la otra.

"Los comunistas son los terroristas": Pocho Telles, locuaz, irreflexivo, tirando a bombeta y a embajador yanqui.

"Las investigaciones sobre el terrorismo no llevan a los comunistas, sino a otros grupos sospechosos": Presidente de la República, Francisco J. Orlich.

Después de una metida de pata como la del Pocho Telles, subrayada por la rectificación del señor Presidente Orlich, cualquier cancillería que se respete, lo retiraría de su cargo o lo trasladaría a la embajada en Tailandia.

Pero el Pocho depende del Departamento de Estado, la concentración más seleccionada de "torteros" que hay en el mundo.

Por haberse frustrado la maniobra provocativa de las bombas, están tan nerviosos algunos cubanos que al comprar discos de su país no se atreven a pedir bambas.

El talón de Aquiles es famoso en la mitología. En el periodismo tarifado el talón de Aquiles Certad es famoso también porque la cabeza parece que la tiene en los talones.

No sólo abundan en Costa Rica los gusanos expulsados de Cuba, sino también los gusanos hechos en casa.

No hay que dejarse engañar por las finas maneras de algunos gusanos. Recuerden que también hay gusanos de seda.

El pueblo de Costa Rica no tocará a Cuba ni con un pétalo de la Cocalianza para el Progreso.

Respuesta a nuestro colaborador 8.562, de los talleres de "La República": "No, amigo nuestro. Los sapos primero no son gusanos. Los sapos primero son cabezones".

Como los sapos son cabezones es que tememos que explote la tercera bomba.

En estos días de dinamita estallando, no han vuelto a aparecer las páginas del "Movimiento Costa Rica con Bombas" en los periódicos.

A lo mejor, Peseta se gana los 500 pesos de Bernal. Lo cual sería el mismo truco anterior: pasarse la plata de una bolsa a otra bolsa.

Entonces ya no se diría que entre peña y peña, el periquito suena.

Porque entonces lo correcto sería decir que entre bolsa y bolsa, el Pocho suena.